
杭萧钢构股份有限公司 

2014年度投资者接待日活动会议纪要 

 

一、 接待日基本情况： 

（一）活动时间：2015年 5月 21 日（周四） 

（二）活动地点：杭州市中河中路 258号瑞丰国际商务大厦 7 楼会议室 

（三）参加人员：公司董事长单银木先生、副总裁兼董秘陈瑞女士、财务总监蔡璐

璐女士。 

二、 接待日主要内容纪要： 

（一）公司董事会秘书陈瑞女士宣布公司 2014 年度投资者接待日活动开始，介绍

出席会议的人员情况，并简要介绍公司 2014年度和 2015年第一季度的相关经营情

况；公司董事长单银木先生对参加公司投资者接待日活动的各位投资者表示欢迎和

感谢。 

（二）问答环节 

随后，出席活动的投资者就其关注的公司经营情况、公司治理以及持续发展等问题

与公司管理层进行了充分的交流和沟通，主要内容记录如下： 

 

1.  2014年度利润分配和资本公积转增股本方案何时实施？ 

答：公司将在该方案经2014年年度股东大会审议通过后二个月内实施，具体的实施

时间请及时关注公司在上海证券交易所网站上披露的公告。 

2. 公司的主营业务是什么？ 

答：公司的主营业务主要还是围绕着钢结构产品展开，不局限于这几种产品，例如，

轻钢厂房，高层、超高层建筑，大型场馆，钢结构住宅等。 

3. 我们对选择合作的房地产商是否有要求？ 

答：我们公司大概从3方面进行筛选，第一就是这个企业要对钢结构住宅有一定认

识，认同建筑工业化及住宅产业化。第二是这个企业在当地有良好的社会资源。第

三我们对企业的开发量有一定的要求。 

4. 钢结构住宅体现未来的市场大小怎么样？ 

答：钢结构住宅是未来发展的趋势，这套体系有很多优点：抗震，施工周期短，质



量优，节约能源，绿色环保等。随着老百姓对钢结构认识的逐步加深以及国家相关

政策的落地实施，钢结构住宅体系的市场会越来越大。 

5. 建材产品的海外销售比例大概有多少？ 

        答：20%-30%左右。 

 


